
 1 / 2 

 

【日時】 H26.9.27（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 7 名 

第４回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１】 遊歩道の管理について，村立図書館の休館日について 

フローレスタ須和間にある遊歩道を，バイクや自転車が通行している。入り口に侵入禁止の看

板を立てたり，自転車止めを設置したりして，乗り入れができないようにして欲しい。 

    また，村立図書館は月曜のほか，祝祭日も休館になっているが，祝祭日は開館して欲しい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

遊歩道については，まず現場を確認したいと思います。また，村立図書館の休館日については，

ご意見としてお預かりしたいと思います。 

 

 

【２】 通学時の安全について 

舟石川駅西の踏み切り付近で，中学生の自転車事故が多くなっています。原因に，一旦停止

をしていないことが考えられます。危ないので，対策を考えていただきたい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

中学生に安全指導をするよう，学校へ伝えたいと思います。 

 

 

【３】 舟石川小学校児童の通学時の安全対策について 

通学路となっている駅西大通り（東海駅富士山線）は，街灯がなく，路上駐車も多くて危険です。

何かあってからでは遅いので，対応していただきたい。また，道路の状態が悪い箇所や雑草が生

えて見通しが悪くなっていて危険な箇所があるので，整備して欲しい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

防犯灯は，自治会に要望しているとのことなので，優先順位はあるものの，いずれ設置される

はずです。ただ，通学路ということもあるので，まずは現場を確認したいと思います。 

また，道路については，現在，村内の道路の状況調査をしたところで，今後，順次工事に着手

していく予定ですので，ご理解いただければと思います。なお，雑草についてご指摘いただいた道

路は，大宮土木事務所で管理しているので，連絡して対応をお願いしたいと思います。 

 

 

【４】 認定こども園の状況について 

東海村への転入を考えています。妻が職場復帰をする際は，保育所を利用することになると思

いますが，村内の認定こども園は，現在どのような状況ですか。 

 

⇒ 【村長コメント】 

公立の認定こども園の設置予定は，現在１施設のみですが，民間でも設置する予定がありま

す。民間での設置が進まない場合は，村で追加設置も検討したいと思っています。 
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【５】 資源物の持ち込み可能日について，さつまいものツルについて 

清掃センターへの資源物の持ち込み可能日を，第 3土曜日のみでなく，毎週土・日曜日にし

ていただきたい。 

    また，さつまいものツルが伸び，側溝や道を塞いでいます。農耕者のモラルの問題であると思

いますが，危険なので対処していただきたい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

資源物の回収は，自治体単位で地区ごとに実施しています。清掃センターに直接持ち込むこ

とも可能ですが，対応等は，担当課に確認したいと思います。 

さつまいも畑については，土留め等をすれば，ツタも畑の外に出にくくなるのですが，段差があ

ると耕作しづらくなるため，農耕者に強くは話していません。しかし，一般道に支障があるのは問題

ですので，担当課に伝えておきたいと思います。 

 

 

【６】母子家庭への経済的援助について 

離婚調定中で事実上は母子家庭ですが，戸籍上は夫がいるため，母子家庭の補助を受けられ

ません。月７万円のパート収入と数万円の夫からの仕送りでは経済的に困難で，子どもの高校進学

への準備資金を捻出できない状況です。家賃補助だけでも対応してもらえないでしょうか？また，現

状を改善できる策はないでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

 生活改善のためにどのような支援ができるのか，また，法的な対応が必要かといったことをこの場

で回答するのは難しいので，専門員が所属する村民相談室から後日連絡するようにします。 

 

 

 


